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Abstract (en)
The cigarette packaging has an outer sheathing of a transparent plastics foil material, provided with a coloured or printed label (16) on its inside
together with a foil tear strip (15) which is coloured for distinguishing it from the sheathing material. The tear strip is applied to the sheathing material
web (13) via radial movement of a holding segment (43) of a feed roller (26) which secures the end of the tear strip.

Abstract (de)
Verpackung mit einer Außenumhüllung aus transparentem oder klarsichtigem Verpackungsmaterial und einem Aufreißstreifen mit Griffende. Zur
farbigen Markierung des Griffendes des Aufreißstreifens wird an diesem ein von einem Materialstreifen (17) abgetrennter Strip (15) angebracht,
der farbig gegenüber dem Aufreißstreifen abgesetzt ist und das Griffende so markiert. Der Strip (15) wird dabei von einem Haltesegment (43) einer
Förderwalze (26) erfaßt und einer Folienbahn (13) zur Anlage an diese zugeführt. Für die Übergabe des Strips (15) an die Folienbahn (13) wird das
Haltesegment (43) in Radialrichtung bewegt, um einen Abstand bis zur Anlage an der Folienbahn (13) zu überwinden. <IMAGE>
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